

L'opposition municipale se réorganise.

La liste Archipel citoyen a rassemblé, au premier et second tour des municipales de 2020, des personnes venant d'horizons différents, unies pour porter un projet commun pour Toulouse. La liste était prête à exercer ses responsabilités. Aujourd'hui, dans l'opposition, nous ne pouvons mettre en œuvre ce projet. Nous sommes convaincuEs que nos approches différentes d'une opposition municipale ont besoin de trouver leur pleine expression pour renforcer nos actions.

Ainsi, nous proposons l'organisation suivante :

- **Groupe Toulouse écologiste, solidaire et citoyenne** : Michèle Bleuse, Hélène Cabanes, Romain Cujives, Isabelle Hardy, Antoine Maurice (président de groupe)
- **Groupe Alternative Municipaliste Citoyenne** : Aymeric Deheurles, Jamal El Arch, Caroline Honvault, Maxime Le Texier (co-président de groupe), Odile Maurin, François Piquemal, Agathe Roby (co-présidente de groupe)
- **ÉluEs non inscrites** : Hélène Magdo, Julienne Mukabucyana

Nous souhaitons aujourd'hui plus que jamais souligner l'attention que nous portons à notre travail d'élus et éluEs d'opposition à Jean-Luc Moudenc et à son monde. Forts et fortes de notre diversité nous réaffirmons avec cette nouvelle organisation notre volonté de forger une opposition efficace et de proposer des actions ambitieuses avec et pour les Toulousaines et les Toulousains.

L'action mise en œuvre aujourd'hui par Jean-Luc Moudenc et sa majorité nous inquiète profondément car elle n'est pas en capacité d'améliorer réellement la qualité de la vie dans notre ville, et n'est absolument pas à la hauteur des enjeux climatiques et sociaux tant à l'échelle globale que locale. Comme nous le faisons d'ores et déjà à la Métropole, nous continuerons d'allier nos voix et nos compétences pour faire entendre une autre vision de l'avenir de Toulouse.

Les éluEs issuEs de la liste Archipel Citoyen.